



市総体壮行会

9月18日(水)に、市総体に参加する運動部の選手のための壮行会が行われました。3年生にとっては3年間の集大成となり、この大会で部活動を引退します。校長先生からは、Adoの『私は最強』という曲が贈られたり、加瀬好団からも熱いエールがありました。壮行会では、各部活動の部長から決意表明がありました。その中で、女子バスケットボール部部長さんの言葉が印象的だったので紹介します。

「礼儀と最後までやりきることを意識してきました。私たちが先生に教わったことは、「練習だけではなく、日常生活もプレーに影響する」ということや、「つらくても最後までやりきる事が大切」ということです。あいさつ、荷物の整理整頓など、当たり前のことをしっかりとできるようにすると、実際に全員が試合で声を出せて、視野を広く持つことができるようになり、最後まであきらめずに戦えるようになりました。このように色々教えてくれた先生と多くの時間を共に過ごしてきたこのチームで戦うことができるのは、さみしいですがこの市総体で最後になります。今まで練習してきたこと、大切にしてきたものすべてを出し切って戦ってきます。応援よろしくをお願いします。」

2年生の職場体験

2年生の総合的な学習の時間では、職場体験を行いました。実際に仕事現場での体験を通して、働くことの意義や大切さ、困難さを考え、自分の将来をより具体的に考えさせることを目的としています。

9月19日と20日に、70カ所以上の事業所などに分かれて学校から出発していきました。体験場所では、どの生徒も生き生きとした表情で頑張っていました。普段、保護者や先生以外の大人から教わる機会が少ないので、緊張感を持って臨んでいました。ホテルのベッドメイキングでは、“あきらめなければ、何度でも挑戦できる”という場面が見られました。デイサービスでは、生徒はいつもより、周りを見て意識して行動していました。“わからないことをわからないと伝えることの大切さ”を改めて実感しました。今回の職場体験はよい経験になったようです。



10月予定表

日	曜	学校行事	部活動	生徒活動	給食
7	月		○	○	○
8	火		朝のみ	○	○
9	水	生徒会任命式	NO部活DAY	×	○
10	木		○	新専門委員会	○
11	金	前期終業式	再14:00	再14:00	×
12	土		○		
13	日		○		
14	月	スポーツの日	○		
15	火	かわさき家庭と地域の日	×		
16	水	後期始業式	○	新代議員会	○
17	木	咲輝祭準備 展示リハーサル	○	○	○
18	金	咲輝祭展示見学 前日準備	○	○	○
19	土	咲輝祭 バザー	NO部活DAY	×	×
20	日		○		
21	月	咲輝祭振り返り	○	○	○
22	火		○	○	○
23	水	連合文化祭	NO部活DAY	×	×
24	木	駅伝壮行会	○	○	○
25	金	咲輝祭代休 市駅伝大会 市総体閉会式	○		
26	土		○		
27	日		○		
28	月	オープンスクール① 3年生個人写真撮影	☆	○	○
29	火	オープンスクール②	☆	○	○
30	水	オープンスクール③ 3年生進路説明会	☆	○	○
31	木	オープンスクール④ 1,2年生進路説明会	☆	○	○